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So z i a l dem o krat i sc he  P arte i  D e utsc h l an ds  
Gemeinderatsfraktion Heidelberg

18.10.2023 

Sachantrag AKUM TOP 4 | ÖPNV nachts – verlässlich, sicher und regelmäßig 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

für die kommende Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Mobilität (AKUM) 

beantragt die SPD-Fraktion zum oben genannten Tagesordnungspunkt: 

- Der im Jugendgemeinderat formulierte Arbeitsauftrag wird folgendermaßen

abgeändert (Änderungen fett): Die Verwaltung prüft, ob die Nachtfahrten (Donnerstag

bis Sonntag) bis 1:38 Uhr und um eine weitere Nachtfahrt bis 2:38 Uhr  verlängert

werden können.

- Es soll geprüft werden, ob der „fips“ eine Alternative zu weiteren Nachtfahrten sein

kann.

Begründung: 

In der Sitzung des Jugendgemeinderates wurde der Antrag auf Verlängerung um eine weitere 

Nachtfahrt um 2:38 Uhr erfolgreich gestellt und als Arbeitsauftrag an die Verwaltung zugesagt. 

Dies ist im Ergebnisprotokoll (Vgl. hierzu DS 0298/2023/BV, S. 2.4) jedoch leider nicht ersichtlich 

– vor diesem Hintergrund beantragen wir eine entsprechende Präzisierung des Arbeitsauftrages.
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Bei der Einrichtung weiterer Nachtfahrten später in der Nacht könnte es sein, dass Busse nicht 

ausgelastet sind, was wiederum wirtschaftliche Nachteile birgt. Um dennoch eine Möglichkeit 

für junge Menschen zu eröffnen, auch später mit dem ÖPNV nach Hause zu kommen, bitten wir 

die Verwaltung zu prüfen, ob der fips für diese Zwecke eine gute Alternative sein kann. 
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